



BANTUAN MAKANAN RENDANG UNTUK KORBAN GEMPA CIANJUR

Sejumlah warga memasak rendang di depan Kantor Lembaga Kerapatan Adat Alam Minangkabau (LKAAM) Sumatera Barat, Padang, Senin (5/12). LKAAM Sumatera Barat mengirimkan 10 ton rendang untuk membantu korban gempa bumi di Kabupaten Cianjur, Jawa Barat.

Pemkot Tangerang Beri Beasiswa Pendidikan ke 268 Mahasiswa

Pendidikan selalu menjadi prioritas Pemkot Tangerang dalam upaya pembangunan sumber daya manusia yang unggul dan berdaya saing serta berakhlakul karimah, sekaligus untuk meringankan beban biaya bagi para mahasiswa Kota Tangerang, kata Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah.

TANGERANG (IM) - Sebanyak 268 mahasiswa asal Kota Tangerang mendapat Bantuan Sosial (Bansos) Biaya Pendidikan Jenjang Perguruan Tinggi tersebut dari pemerintah daerah setempat. Beasiswa sebesar Rp6 juta per tahun ini disalurkan Dinas Sosial (Dinsos)

Kota Tangerang, dalam rangka mewujudkan pemerataan pendidikan khususnya pada jenjang perguruan tinggi. "Sekaligus meringankan beban biaya bagi para mahasiswa Kota Tangerang," kata Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah saat memberikan beasiswa tersebut, di Aula

Al-Amanah Gedung Pusat Pemerintahan (Puspem) Kota Tangerang, Senin (5/12). Arief mengatakan, pendidikan selalu menjadi prioritas Pemkot Tangerang dalam upaya pembangunan sumber daya manusia yang unggul dan berdaya saing serta berakhlakul karimah. "Sebagaimana kita tahu kami sangat concern terhadap kualitas pendidikan yang ada di Kota Tangerang karena, tentunya pendidikan merupakan investasi jangka panjang," jelasnya secara daring. Adapun beasiswa tersebut diserahkan secara simbolis oleh Wakil Wali Kota Tangerang, Sachrudin kepada 13 mahasiswa perwakilan dari tiap Kecamatan di Kota Tangerang. "Semangat terus dan belajarnya digiatkan lagi. Tingkatkan skill dan kreativitas supaya dapat meningkatkan kualitas diri dan juga kesejahteraan keluarga," tukas Sachrudin. Kepala Dinsos Kota Tangerang, Mulyani mengungkapkan total ada 268 mahasiswa dari Kota Tangerang yang mendapat Bansos Biaya Pendidikan Jenjang Perguruan Tinggi untuk tahun anggaran 2022. Kriteria yang didapatkan adalah mereka sudah terdaftar atau diterima di perguruan tinggi dan tercatat dalam Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS), serta sudah terverifikasi dan dinyatakan layak sebagai penerima bantuan. "Nilainya sebesar Rp6 juta per tahun dan peruntukannya

adalah untuk penunjang biaya pendidikan seperti biaya semesteran, ATK, sepatu, dan lain sebagainya," terang Mulyani. Salah satu Mahasiswa Universitas Tirtayasa (UNTIRTA) Serang, Banten, Arya Susanto mengucapkan rasa syukur dan berharap bantuan tersebut dapat menjadi peleton semangatnya belajar. "Alhamdulillah saya dan keluarga sangat terbantu dengan beasiswa ini, harapannya adalah semoga para mahasiswa penerima bantuan dapat memberikan feedback atau income kepada Pemkot," ucap warga asal Kelurahan Buaran Indah, Kecamatan Tangerang ini. ●pp

Salah satu Mahasiswa Universitas Tirtayasa (UNTIRTA) Serang, Banten, Arya Susanto mengucapkan rasa syukur dan berharap bantuan tersebut dapat menjadi peleton semangatnya belajar. "Alhamdulillah saya dan keluarga sangat terbantu dengan beasiswa ini, harapannya adalah semoga para mahasiswa penerima bantuan dapat memberikan feedback atau income kepada Pemkot," ucap warga asal Kelurahan Buaran Indah, Kecamatan Tangerang ini. ●pp

Wali Kota Tangerang Resmikan Pesantren Modern

TANGERANG (IM) - Wali Kota Tangerang, Arief R. Wismansyah meresmikan pembangunan Pesantren Modern Tahfidz Ar Rahmah dan Masjid Ar Rahmah Tangerang yang berada di wilayah Kecamatan Karawaci. Arief mengungkapkan dengan keberadaan Pesantren Modern Tahfidz Ar Rahmah di area seluas 1,7 hektar tersebut akan menambah pilihan bagi para orang tua murid di Kota Tangerang untuk memberikan pendidikan yang baik bagi putra-putrinya. "Tentunya untuk menjadi generasi yang unggul dengan akhlak yang mulia," ujar Wali Kota, Senin (5/12). Tak hanya itu, Wali Kota juga menekankan tentang

pentingnya perubahan metode belajar mengajar menuju era digitalisasi agar para peserta didik tidak mengalami gagap teknologi. "Anak-anak harus diajarkan untuk menggunakan teknologi ke arah positif," jelasnya. Senada dengan Wali Kota, Ketua Yayasan Bintang Rahmah, Hj. Siti Rokhayah menjelaskan Pesantren Modern Tahfidz Ar Rahmah akan berupaya optimal dalam memberikan fasilitas dan juga pendidikan yang berkualitas untuk para peserta didiknya, khususnya untuk membentuk hafidz - hafidzah quran. "Kesehatannya terus dipantau, gizi makanannya juga diperhatikan oleh ahli gizi," tukasnya Hj. Siti Rokhayah. ●pp

Kimfest Kota Tangerang Jadi Ajang Ekspresi Pelaku UMKM

TANGERANG (IM) - Sejumlah pelaku UMKM yang terlibat dalam Kelompok Informasi Masyarakat (KIM) Festival Tangerang 2022 Pemkot Tangerang, Banten, mengukir kegiatan tersebut sebagai ajang ekspresi karya yang mereka miliki. "Acaranya seru, alhamdulillah ramai dan secara pendapatan hitungan festival stand kami lumayan bagus. Acaranya digelar KIM, jadi ini dari masyarakat untuk masyarakat, sukses jadi event berekspresi masyarakat, salah satunya kami UMKM berekspresi dari produk-produk yang kami jajaki," kata Ta Athirah Ira, pelaku UMKM Pinang dalam keterangannya di Lapangan Ahmad Yani, Minggu. KIMFest Tangerang 2022 digelar selama dua hari mulai Sabtu (3/12) hingga Minggu (4/12) di Alun-Alun Ahmad Yani, Kota Tangerang. Kegiatan ini sebagai bentuk penghargaan pada seluruh anggota KIM Kota Tangerang. Hal senada juga diungkapkan, Indah Oktaviani sebagai pemenang lomba Foto Rally yang menyatakan, KIMFest Tangerang 2022 berlangsung

dengan cukup seru, dengan konsep anak muda. "Kemarin ke Alun-alun memang sengaja karena mau lihat event ini, ternyata ada lomba foto yang dibolehkan untuk umum. Iseng ikut, dan taunya menang, buat aku ini keren dan sukses jadi ruang ekspresi masyarakat apalagi buat mereka yang sering ke Alun-alun," ujarnya. Sementara itu, dalam KIMFest Tangerang 2022 juga melibatkan sederet band lokal Kota Tangerang. Salah satunya, Ben Band asal Kecamatan Pinang dengan vokalis Surya Luckmanna yang menuturkannya ini menjadi panggung pertamanya di wilayahnya sendiri. Ia dan kawan-kawannya menuturkan rasa terimakasih atas ruang ekspresi yang diberikan Pemkot Tangerang melalui Diskominfo dengan event KIMFest Tangerang 2022. "Semua penonton berhasil seru-seruan bareng, semua berekspresi bersama. Buat kami anak band sangat senang bisa terlibat, diberikan kesempatan setelah lama tak ada panggung dikarenakan pandemi Covid-19. Semoga bisa digelar kembali dan Ben Band dilibatkan lagi," ujarnya. ●pp

Bupati Lebak Iti Rotasi 10 Pejabat Eselon II

LEBAK (IM) - Bupati Iti Octavia Jayabaya merotasi 10 orang pejabat eselon II di lingkungan Pemerintahan Kabupaten (Pemkab) Lebak, Senin (5/12). Pelantikan dan pengambilan sumpah 10 pejabat eselon II digelar di Pendopo Pemkab Lebak ini dihadiri Wakil Bupati Ade Sumardi, Sekda Lebak Budi Santoso, dan para kepala OPD. Ke-10 pejabat eselon II yang dilantik, yaitu dr Anik Sakinah menjabat Kepala Dinas Komunitas dan Informatika (Kominfo), Hari Setiono Kepala Dinas Pendidikan, Maman SP Kepala Dinas Tenaga Kerja, dan Dedi Lukman Indefur Staf Ahli Bupati Bidang Kemasyarakatan dan SDM. Selanjutnya, Yosep M Holis Kepala Bapelitbangda, Nana Sunjiana Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Abdurrahim Kepala Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan anak (DP-2K3A), Rahmat Yuniar sebagai Kepala Dinas Peternakan, Rahmat sebagai Kepala Dinas Pertanian, dan Dodi Irawan kepala Badan Pendataan Daerah.

"Ada 10 kepala dinas dan juga staf ahli yang dilantik. Insyallah akan diperkuat dalam pengelolaan pembangunan, keberlanjutan pembangunan di masa akhir jabatan saya bersama Pak Wakil yang sisa 1 tahun ke depan," kata Bupati Iti Octavia Jayabaya. Iti berharap, dengan rotasi yang dilakukan tersebut dapat membuat para OPD di lingkungan Pemkab Lebak semakin solid. Sehingga, percepatan pembangunan di akhir masa jabatannya yang tersisa satu tahun dapat terlaksana. "Tentunya, saya berharap bapak-ibu (yang dilantik) semakin solid dan kompak. Untuk bersama-sama meningkatkan etos kerja dan meningkatkan kinerja dalam mewujudkan pembangunan yang kita harapkan. Berikan kinerja terbaik, berdedikasi untuk memberikan pelayanan optimal kepada masyarakat," kata Bupati perempuan pertama di Lebak ini. Setelah resmi dilantik, kata Bupati, para pejabat eselon II ini untuk segera menyelesaikan pekerjaan mereka di tempat lama. "Bereskan dulu tugas-

tugas sisa pekerjaan. Jangan meninggalkan atau melimpahkan pekerjaan kepada pejabat atau pegawai baru," kata mantan anggota DPR RI ini. Pada kesempatan itu, Ketua DPD Demokrat Banten ini menegaskan bahwa rotasi yang ditetapkan senantiasa mengedepankan pertimbangan berdasarkan pada objektivitas, kompetensi, kualifikasi, syarat jabatan, dan penilaian terhadap prestasi kerja. Termasuk, kepemimpinan, kerja sama, kreativitas tanpa membedakan gender, suku, agama, ras, dan golongan. "Pembangunan tidak bisa kita capai dengan sendirinya. Tetapi secara bersama, sinergitas, kekompakan loyalitas menjadi penting agar dapat berjalan seperti kita inginkan," katanya. Sementara itu, Anik Sakinah, Direktur RSUD dr Adjudarmo Rangkasbitung yang dirotasi menjadi Kepala Diskominfo Lebak mengaku siap bertugas di OPD yang menjadi corongnya informasi Pemkab Lebak. "Insya Allah, sesuai dengan perintah Ibu Bupati. Mohon doanya," kata Anik. ●pra



TARIAN MAHASYAHU TITI LAKU DI SITUS WARUNGBOTO
Penari mementaskan tarian mahasyahdu titi laku di situs Warungboto, Umbulharjo, Yogyakarta, Senin (5/12). Eksperimen tari mahasyahdu titi laku ini bertujuan mengenalkan cagar budaya Warungboto beserta sejarahnya kepada masyarakat.

Selama Januari-November 2022, Ada 308 Kasus HIV/AIDS di Tangsel

TANGSEL (IM) - Selama periode Januari hingga November 2022, terdapat 308 kasus HIV/AIDS di Tangerang Selatan. Dinas Kesehatan Kota Tangsel merinci 266 di antaranya merupakan kasus HIV, sedangkan 42 lainnya kasus AIDS. "Pada tahun 2022 sampai dengan bulan November tercatat kasus HIV 266 kasus dan AIDS 42 kasus," ujar Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangsel, Allin Hendalin Mahdaniar melalui keterangan tertulis yang diterima, Senin (5/12). Sementara, berdasarkan data kumulatif kasus HIV/AIDS di Kota Tangsel tahun 2015 hingga November 2022 terdapat sebanyak 1.685 kasus. Rinciannya, jumlah kasus HIV sebanyak 1460 orang dan kasus AIDS sebanyak 225 orang dan sudah dilakukan pengobatan sesuai dengan standar.

Allin menjelaskan, sebagian masyarakat masih mendiskriminasi dan memandang miring pada orang dengan HIV/AIDS (ODHIV). Dikonfirmasi terpisah, Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinas Kesehatan Tangsel, Adhy Purnawan mengatakan layanan (Perawatan Dukungan Pengobatan (PDP) HIV/AIDS di Kota Tangsel berjumlah 12 fasilitas pelayanan kesehatan (fasyankes). Lokasinya tersebar di 7 Kecamatan yang ada di Kota Tangerang Selatan, terdiri dari 4 Rumah Sakit dan 8 UPTD Puskesmas. Di akhir tahun ini, Kota Tangerang Selatan menambah tiga layanan PDP yaitu UPTD Puskesmas Rawa Buntu, RS Permata Pamulang, dan RSUD Serpong Utara. Sehingga total terdapat 15 layanan PDP di Kota Tangerang Selatan. ●pp

Di Hari Jadinya, Lebak Masih Kekurangan Guru dan Ruang Kelas

LEBAK (IM) - Mutu pendidikan di Kabupaten Lebak belum optimal, soalnya menurut Bupati Iti Octavia Jayabaya, dunia pendidikan di Lebak masih kekurangan guru dan ruang kelas. Kondisi tersebut disampaikan langsung oleh Bupati Lebak, Iti Octavia Jayabaya di hadapan para Mahasiswa yang melakukan aksi unjuk rasa pada momentum perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) atau hari jadi Kabupaten Lebak, pada Jum'at (2/12) lalu. Menurut Bupati bahwa, mengenai pendidikan di Lebak, sejauh ini masih kekurangan guru dan juga kekurangan ruang kelas, bukan hanya di tingkat Sekolah Dasar (SD) dan SLTP saja. Akan tetapi, termasuk juga di tingkat SLTA. "Namun untuk SLTA sudah kami sampaikan ke Pemrov Banten supaya ada penambahan ruang kelas, karena memang untuk SLTA ini kewenangannya Provinsi Banten," ungkap Bupati, Senin (5/12). Dijelaskan Bupati, untuk siswa lulusan dari SMP itu

dalam setiap tahunnya mencapai 17 sampai 18 ribu orang. Sementara yang tertampung oleh tingkat SMA itu hanya sekitar 8 ribu siswa. "Jadi untuk bisa menampung semua siswa harus ada ruang kelas baru. Dan hal ini sudah kami sampaikan agar ada penambahan RKB. Jika soal lahan bisa disiasati, baik itu ditingkatkan ataupun bagaimana yang penting ada RKB," katanya. "Makanya tahun depan kita akan anggarkan untuk program beasiswa bagi guru PAUD untuk bisa setara pendidikannya sarjana," ujarnya. Upaya untuk pemenuhan sarana dan prasarana pendidikan serta SDM nya terus dilakukan, seperti tahun ini saja ada pengangkatan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) sekitar 151 orang. "Makanya secara bertahap, kami terus melakukan upaya-upaya agar pendidikan di Lebak ini maju. Baik pemenuhan SDM, sarannya serta kebutuhan lainnya," tutur Bupati. ●pra



DEKORASI UNTUK ACARA PERNIKAHAN PUTRA BUNGSU PRESIDEN

Pekerja Asmoro Dekorasi menyelesaikan ornamen gebyok nuansa Mataram Islam untuk acara 'ngunduh mantu' pernikahan putra bungsu Presiden Joko Widodo, Kaesang Pangarep dan Erina Gudono, di Bluluk, Karanganyar, Jawa Tengah, Senin (5/12).

Mau Pensiun, BKPSDM Segera Lelang Jabatan Sekda Pandeglang

PANDEGLANG (IM) - Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Pandeglang, segera melaksanakan lelang jabatan posisi Sekretaris Daerah Pandeglang definitif pengganti Taufik Hidayat. Taufik Hidayat saat ini masih menduduki jabatan selaku Pj Sekda Pandeglang yang mendekati masa pensiun di bulan Mei 2023. Tahapan menuju lelang jabatan Sekda sudah dimulai. Di antaranya persiapan membentuk panel (panitia seleksi). "Tahapan sedang kami lakukan sekarang, membentuk tim panel open biding atau lelang jabatan. Untuk membentuk tim panel kita koordinasi dengan KASN (Komisi Aparatur Sipil Negara)," katanya. Sebelum dengan KASN, Amri menjelaskan, pihaknya melakukan koordinasi dengan provinsi dulu. Hal itu karena lelang jabatan Sekda itu ketua Panselnya harus dari provinsi. "Alhamdulillah kami sudah berkirim surat meminta kepada Gubernur (Pj Gubernur Banten Al Muktadhar) siapa yang ditunjuk sama gubernur untuk menjadi Ketua Pansel

Sekda," katanya. Waktu lelang jabatan Sekda maksimal selama tiga bulan. Dimulai dari proses mekanisme asesmen sama Uji Kompetensi. "Maksimal tiga bulan itu sudah ada calon Sekda definitif. Untuk Pj Sekda saat ini menjabat akan pensiun pada bulan Mei 2023," katanya. Harapan dari pimpinan, sebelum masa jabatan Pj Sekda berakhir di bulan Mei sudah ada Sekda Definitif. Oleh karena itu proses lelang jabatan disejajarkan. "Jangan sampai ada Pj lagi habis jabatan yang ini sedang menduduki. Jadi sebelum pensiun (Pj Sekda Taufik Hidayat) jangan ada Pj lagi tapi sudah ada yang definitif mengejar itu kita," katanya. Selain lelang jabatan posisi Sekda definitif, saat ini sedang persiapan lelang jabatan posisi kepala OPD. Pada tahun 2022 ini ada tiga kepala OPD yang kosong. "Ada Siskomsantik, Mal Pelayanan Publik dan BPBD. Rencana open bidding kepala OPD, untuk tahun ini kemungkinan tidak bisa dilakukan, karena sudah akhir tahun maka rencananya tahun depan," katanya. ●pra